
警 察 署 協 議 会 議 事 録

協議会名 令和６年第１回宮城県河北警察署協議会

開催日時 令和 ６ 年 ３ 月 12 日（火） 午後 ４ 時 00 分から

午後 ５ 時 15 分まで

開催場所 宮城県河北警察署会議室

１ 協議会委員

・ 出席委員～吉田厚子会長、菅野治副会長、西條ひろみ、日野智

・ 欠席委員～なし

出席者等 ２ 警察署側

署長、次長、会計課長、警務課長、生活安全課課長代理、地域課長、

刑事課長、交通課長、警備課課長代理

別紙のとおり

議事概要

備 考

備考 所定の欄に記載することができないときは、別紙に記載の上、添付すること。



別紙

１ 報告事項等

⑴ 管内の治安情勢について（令和５年１月から令和５年12月末日)

・ 刑法犯認知件数

・ 特殊詐欺発生状況

・ 人身安全関連事案取扱状況

・ 交通事故発生状況

⑵ 質疑応答

なし

２ 協議事項

⑴ 管内の災害等の対策について

質疑応答なし

⑵ 河北警察署速度取締り指針の策定について

⑶ 質疑応答

委員

管内の交通事故は、主に速度取締り重点となっている路線で

議事概要 発生しているのか。

交通課長

対象の路線やその関連道路に集中して交通事故が発生してい

る。

昨年は、特に国道45号線上である飯野川橋から当署までの区

間で集中して発生している。

委員

私の地区では地域の特性で、高齢者の運転免許の自主返納が

困難であり、家族など周囲の方が見守っている状況であるが、

高齢者に対する対策等について伺いたい。

交通課長

当署管内の60歳以上の運転免許保有率は県内第３位であるた

め、高齢者対策は最重要課題と捉えており、強力に推進する必

要がある。

⑷ 意見・要望等

委員

桃生豊里ＩＣから豊里大橋までに至る道路で法定速度を超え

たスピードを出して走行する車両がある。

その道路についても警戒を実施してほしい。

交通課長

パトカーによる警戒を強化する。

委員



二俣小学校付近の横断歩道だが、カーブの手前にあり、危険

である。

現在も小学生の登下校で利用される横断歩道のため、安全対

策をお願いしたい。

交通課長

児童の安全性を考慮して対策を検討する。

３ 次回の開催予定

・ 次回協議会は、令和６年７月頃に開催の予定

・ 協議事項等は別途検討


